

# *Rusia por pausa humanitaria con real ayuda para civiles sirios*

---



Moscú, 23 nov (RHC) El ministerio de Defensa de Rusia consideró necesario una garantía de ayuda real a los civiles de la zona oriental de la ciudad siria de Aleppo como condición para una nueva pausa humanitaria.

El principal objetivo de las pausas humanitarias aplicadas en Aleppo consiste en brindar una asistencia concreta a los pobladores de su zona este, mantenidos por grupos terroristas como escudo humano, precisó el vocero de la cartera mayor-general Igor Konashenkov.

"Lamentablemente, y eso lo entienden bien los grupos armados, están minados los accesos a los corredores humanitarios, desde donde los terroristas disparan contra quienes se acercan a ellos", comentó.

Aclaró Konashenkov que por eso la principal condición para restablecer las pausas en Aleppo, durante las cuales deja de operar la aviación rusa y siria, no son precisamente las buenas intenciones, sino condiciones concretas de la ONU para el cese de hostilidades de los armados.

También apuntó que las garantías de Naciones Unidas también deben incluir el libre acceso de las caravanas humanitarias a la población, así como la evacuación de los heridos y los enfermos. "Hasta ahora ningún funcionario de la ONU dio tales garantías", afirmó.

Desde el 17 de octubre la aviación de combate rusa y la siria habían extendido y mantenido la suspensión de sus acciones bélicas en Alepo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112988-rusia-por-pausa-humanitaria-con-real-ayuda-para-civiles-sirios>



**Radio Habana Cuba**